COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Nevers, le 12 octobre 2023



GRAND PRIX DES CAISSES A SAVON, A FOND SUR LE BOULEVARD DE LA PISSEROTTE

Le dimanche 22 octobre, le boulevard de la Pisserotte se transformera en piste de Grand Prix, celui de caisses à savon. Après Coulanges-lès-Nevers et Challuy, Nevers est la dernière manche de ce challenge, qui s'annonce comme une grande fête familiale.

A vos marques! Prêts! Top départ de la dernière manche du 1^{er} Grand Prix de caisses à savon, dimanche 22 octobre, boulevard de la Pisserotte, à partir de 10 h pour l'ouverture du village et 14h pour la course.

Une trentaine de concurrents s'élancera dans la descente de la Pisserotte, 450 m à parcourir en négociant les chicanes qui compliqueront la tâche des pilotes. Le public, attendu nombreux, pourra voir la course de bout en bout, quel que soit sa position sur les bords de piste et ne manquera aucun détail grâce à la sonorisation du parcours. Le tout dans une ambiance survoltée, joyeuse et familiale!

Et vous savez quoi ? Il est encore possible de s'inscrire, jusqu'au jeudi 19 octobre et de participer. Toutes les infos sont sur <u>Course de caisse à savon de nevers 2023</u> (helloasso.com)

Tout a été mis en œuvre, par la Ville de Nevers, our faire de cette course de caisses à savon, un événement : un village partenaires sera installé au départ, des food trucks et une





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

7

buvette seront chargés de restaurer le public, deux animateurs seront placés au départ pour les interviews des pilotes et de leurs équipes et à l'arrivée pour annoncer les temps et le classement, de la musique pour le coté festif et des animations avec les motos des Crash Boulons et le jeu vidéo Mario Kart. Des parkings à proximité faciliteront la venue des spectateurs. Vers 17h, les prix seront remis aux gagnants, « qui recevront des lots plutôt sympas », apprécie Jean Luc Dechauffour, conseiller municipal délégué aux grands événements, festivités, animations commerciales et au soutien aux projets associatifs événementiels. Enfin petite nouveauté de la manche neversoise, les pilotes auront la possibilité d'effectuer un essai libre au volant de leur caisse, après la validation de leur contrôle technique.

On vous avait bien dit que c'est une fête qui se prépare!



